
 

 

追加資料 

 
令和３年度第２回大田区障がい者施策推進会議 書面参加者意見一覧 

 

番号 意見内容 

１ ・議題（１）について 
 大田区の現状が分かりました。 
 サポートの内容が、依存から自立を促す内容に変化しているので、

関わる部門が多くなり、主となるサポート部門の担当が重要となるた

め、医療、介護、福祉の連携が求められるでしょう。 

 
・議題（２）について 
 確認しました。 

 
・今期会議の振り返りについて 
 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、会場で充分な議論がで

きませんでした。 
 仕方ないことと考えます。 

  

２ ・議題（１）について 
 一人ひとり、個別の対応が必要であり、本当に難しい課題であると

思います。 
 役所として目標を達成することの必要性は理解できるものの、あせ

らず、それぞれの方に合った歩幅で進めていただければと思います。 

 
・議題（２）について 
 特になし。 

 
・今期会議の振り返りについて 

新型コロナウイルス感染拡大により、参集での会議に参加すること

なく任期満了となりました。 
 区民の皆様のご意見を直接お聞きする機会がなく、とても残念でし

た。 
 Ｗｅｂ会議システム・書面による参加と、参加に向け複数の機会を

ご用意いただけたことに感謝申し上げます。 

 


